



Nombre: Regina Hernández Abarca

Docente: Daniel López Castro

Nombre de la actividad: La fisiología humana en el siglo XXI

Materia: Fisiología

2

C

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero 2022.



Comparación los principios y valores éticos de la Grecia antigua con los que actualmente el gremio médico se desarrolla en el siglo XXI:

De acuerdo a la lectura de la carta de esculapio a su hijo inicia contando que es por lo que pasa un médico, hablando sobre las cosas que se tienen que dejar por sanar a otro individuo mientras eso se hace sacrificamos nuestras vidas personales, a estar dispuestos a que en cualquier momento podrán llamarnos y ahí estar mencionando también que en ser medico se ve desde lo mas bellos hasta lo más feo del ser humano así también sentirse con las responsabilidad de la vida y la muerte ser quien pueda mejorar a alguien , esta en nuestras manos los males de las personas sin importar en donde estemos y alguien comienza a tener un problema de salud a quien recurrirán es a nosotros, sin embargo no todo es trabajo y tristeza, sino también el agradecimiento de la personas a quien se ayudó será un aliento mas para continuar con esta complicada profesión.

Desde la Grecia antigua hasta hoy el siglo XXI, el medico es la persona a quien se le confían lo males tratando de buscar su ayuda para sanar, al paso del tiempo ha habido algunos cambios antes el medico era considerado un dios ya que podía aliviar los males de los demás, se hacia el juramento que era el siguiente respetar a su maestro como a su padre, compartir con él sus bienes, atender a su familia y enseñar a sus hijos la medicina, si quieren aprenderla, así como a otros discípulos, y a nadie más, pero también comprometiéndose en que no dará venenos ni remedios abortivos que estos sean para ir en contra de una vida, no revelar secretos del paciente lo que el paciente confía se queda ahí en la consulta, tener la valentía y el alma generosa para ser medico es de suma importancia, ahora bien en el siglo XXI el medico ya no se tiene como un dios sino como una persona responsable y comprometida con el acto de sanar, durante estos años se han hecho distintas revelaciones de la sociedad es decir que se ha comenzado a pensar diferente ya que se ha empezado a decir que el aborto sea legal

ya sea por las razones que tengan, se ha visto mucho problema con el medico ya que no esta a favor de ir en contra de una vida sin embargo los médicos tienen distinta opinión pero es un conflicto entre la presión de la sociedad y el juramento hipocrático , por que aun el medico sabe que esta para ayudar y salvar vidas, pero con esta rebelión se ve necesariamente a elegir una opción y concientizarse de lo que esta haciendo, desde la antigua Grecia podemos ver que el objetivo es el mismo ayudar a el enfermo pero ahora se tiene otras propuestas por la sociedad en donde se debe de pensar muy bien que es lo que tenemos que hacer.